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Apresentação 
 

 
O Projeto Político e Pedagógico da Escola Classe 18 do Gama foi 

construído coletivamente a partir de um diagnóstico da realidade da Instituição de 

Ensino, com a participação de todos os segmentos da comunidade escolar (Equipe 

Gestora,Professores, Equipe Especializada de Apoio á Aprendizagem, Agentes de 

Educação, Estudantes e seus Responsáveis), partindo do pressuposto de que toda 

comunidade deve apresentar o seu olhar sobre a escola em sua totalidade.  

A princípio foi definada pela equipe gestora, coordenadores e orientadora 

educacional a metodologia e estratégias para que a elaboração  do planejamento e 

construção  construção do Projeto Político Pedagógico(PPP) garantisse a participação 

de todos. Foi definida a comissão organizadora composta por supervisor, 

coordenadores pedagógicos, orientador educacional, integrantes do SEAA, SAA, sala 

de recursos, carreira de Assistência à Educação e outros profissionais da escola e foi 

construído um cronograma com  ações e datas possíveis para a coleta de dados e 

reuniões com a comunidade. 

Através de reuniões diversas com a comunidade escolar, a Escola Classe 

18 do Gama, que mesmo antes do inicio do período remoto já  havia verificado o 

quanto que, em relação à estrutura física, a escola precisava de melhorias urgentes, 

manteve esse posicionamento. Durante todo o perído remoto foram realizadas 

inúmeros iniciativas e ações para melhoramento dassa estrutura física das escola. 

Desde entao, a escola tem passado por diversas reformas, que se inciaram mesmo 

antes do inicio do periodo da pandemia. Foram constatadas a necessidade de reparos 

emergenciais no sistema hidráulico e elétrico e na estrutura física. Da melhoria dos 

espaços coletivos e recreativos para os estudantes.  A escola precisa ainda de 

melhorias na sinalização e acessibilidade em diferentes espaços para melhor 

eficiência do trabalho Pedagógico, principalmente da contrução de rampa de acesso 

ao pavimento superior. A comunidade escolar tem pensado e agido no sentido de 

planejar o melhor aproveitamento, de maneira didática, dos espaços físicos da escola 

como : sala multiuso, sala de educação física , melhoria da estrutura físca das salas 

de aulas que atendem as classes especiais.  

Após coleta de dados, através de formulários divulgados nas salas de aula 

virtuais, nos momentos de diagnóstico da realidade, iniciamos a materialização da 
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Proposta Pedagógica de 2021. O trabalho Pedagógico de construção do PPP foi 

realizado em um processo coletivo, nas reuniões de pais, reuniões de professores e 

equipes, utilizando as possibilidades do ensino remoto para encontros on line, e pela 

plataforma Google com a utilização de diversos recursos para coleta de informações 

e dados.  Esse trabalho envolveu toda a comunidade escolar. O primeiro movimento 

deu-se com conversas informais no intuito de esclarecer à comunidade sobre qual o 

objetivo do PPP e a legislação que o ampara. Foi trabalhada a sensibilização de sua 

importância para o bom funcionamento da escola, incluise em perídio de ensino 

remoto visando oferecer uma educação com excelência, utilizando de todas as 

ferramentas disponíveis para o sucesso. A partir dessas reflexões foram organizados 

e definidos os planejamentos e os projetos que permaneceriam no PPP da escola e 

também aqueles que seriam reestruturados para melhor atenderem as necessidades 

da escola. 

Além disso foram feitas reuniões com a equipe de professores e 

comunidade escolar, inclusive com os estudantes, através do Google Meet, a fim de 

avaliar a escola como um todo, sobretudo os projetos pedagógicos que foram 

desenvolvidos e, a partir daí, fazer o levantamento de novas propostas e estrategias 

a serem desenvolvidas na escola. Essa avaliação intitucional foi feita de forma a 

favorecer a participação de toda a comunidades escolar, incluindo professores, pais, 

alunos e demais profissionais da escola. A partir das atividades realizadas com os 

estudantes, nas salas de aulas  do Google Meet, foram colhidas pelos professores 

diversas avaliações feitas pelos estudantes, tanto atrvés de desenhos como através 

de atvidades escritas. Essas informações foram analisadas posteriormente nas 

reuniões de Pais e Reuniões com professores e demais profissionais da escola. 
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Imagem 5 
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Imagens 1 e 2 -  Reunião com os professores para discussão dos projetos da escola 

Imagens 3,4, 5 e 6 -  Atividades de avaliação instituicional realizadas com os estudantes 
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Imagem 8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Imagem 9 

 

Imagens 7,8 e 9 -  Atividades de avaliação instituicional realizadas com os estudantes 
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Histórico da Unidade Escolar 

 
Como era essencial e urgente a necessidade de uma escola para atender 

a comunidade do Setor Sul do Gama, o governo local achou por bem conceder a 

essa mesma comunidade um espaço escolar provisório, atendendo uma 

reivindicação legítima desses moradores. Para isso contou com o apoio e 

colaboração da PMDF (Polícia Militar do Distrito Federal). 

Este espaço provisório foi cedido a FEDF (Fundação Educacional do 

Distrito Federal), pela PMDF. Tratava-se de um imóvel com oito salas de aula e 

outras dependências essenciais ao funcionamento de uma escola e que era uma 

extensão do espaço reservado ao batalhão da PMDF, localizado na quadra 13 do 

Setor Sul desta cidade. 

Iniciada as atividades em 02 de outubro do ano de 1970. Em 16 de outubro 

deste mesmo ano, a escola foi inaugurada oficialmente tendo como sua primeira 

diretora a professora Ana Angélica Gonçalves Paiva. 

A escola que funcionaria provisoriamente em um espaço que não 

pertencia a FEDF permaneceu ali por 28 anos, (de 1970 a 1998).  

Durante este tempo foram grandes as dificuldades que a comunidade 

escolar enfrentou, especialmente pela estrutura física e outros espaços da escola. 

Era uma construção com paredes metálicas e no decorrer desse tempo foram feitos 

apenas pequenos reparos, por se tratar de um espaço provisório e não pertencente 

à FEDF. 

Com relação ao trabalho pedagógico desenvolvido na escola, mesmo em 

condições precária e provisória, durante todos esses anos, foram bastante 

produtivos. A escola sempre foi referência de educação e fonte de credibilidade por 

parte da comunidade local. As vagas oferecidas aos estudantes eram bem 

disputadas. 

O trabalho pedagógico voltado para a alfabetização foi por alguns anos 

baseado no Projeto CBA (Ciclo Básico de Alfabetização). 
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Em 1978, assumiu a direção da escola a professora Neile Maria de 

Andrade, com administra«o do Complexo Escolar ñBò do Gama, que permaneceu 

neste cargo até o ano de 1995, nesta época com a administração da DRE (Divisão 

Regional do Gama). 

Há registro de 1978, que esta escola funcionou em três turnos (com turno 

intermediário), atendendo a 800 alunos, numa estrutura com oito salas de aula. 

Em março de 1995 assumiu a direção desta escola, ainda na antiga sede, 

a professora Maria do Socorro França Duarte, permanecendo até o final do ano de 

1997. Ao final do ano, participou do processo ñGest«o Democr§tica Nas Escolas 

P¼blicas do DFò. Eleita, ficou por mais dois anos, permanecendo no cargo at® 1999. 

Em 31 de setembro de 1998, a comunidade escolar foi contemplada com 

um novo prédio, em área definitiva, pertencente à Fundação Educacional do Distrito 

Federal, bem próxima ao local da antiga sede provisória. Dessa forma, foi 

reinaugurada oficialmente em 28 de outubro de 1998, sob a direção da professora e 

diretora Maria do Socorro França Duarte. Esta data foi comemorada com alegria e 

entusiasmo, afinal, foram anos de espera por esse momento. Trata-se de um prédio 

amplo com dois pavimentos onde os estudantes terão a partir de agora um ambiente 

apropriado para desenvolver as atividades escolares com maior conforto. 

Em 2003 a escola chegou a atender a aproximadamente 700 estudantes 

em quinze salas de aula, com trinta turmas, divididos em dois turnos, matutino e 

vespertino. 

Em 1995 o trabalho pedagógico era embasado nas concepções da 

ñEscola Candangaò, at® o ano de 1999. 

No ano de 2000 voltou o sistema educacional de seriação, permanecendo 

assim, até 2007. 

Em 2008 foi implantada, após experiências a partir 2005 em algumas 

escolas do DF, a estratégia pedagógica de Alfabetização BIA (Bloco Inicial de 

Alfabetização), com o Ensino Fundamental com 09 anos de escolarização. Dessa 

forma seguiu-se a história da Escola Classe 18, tendo como destaque, a 

movimentação constante na equipe gestora ao longo dos anos seguintes: 
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2000 ï Elza Macedo da Silva (até setembro), quando foi substituída pela 

então vice-diretora, professora Marlene Alves Bicalho, que permaneceu no cargo até 

o final do ano. 

2001 ï Solange Regina Dias de Oliveira Vilara.  

2002 Maria Natividade Carvalho.  

2003 ï Adélia Silva Gomes (permaneceu no cargo até o ano de 2005). 

2006 Retorna ao cargo, a professora Maria Natividade Carvalho. 

2007 ï Raquel Sales de Oliveira Santos. Ao final do ano de 2007, houve 

eleição para diretores, dentro do processo Gestão Compartilhada. A chapa única foi 

formada pela professora Raquel Sales de Oliveira Santos (como diretora) e 

Domerina Brito da Silva Braga (como vice-diretora). Ao final do processo, por decisão 

do Conselho Escolar desta Instituição Educacional, esta chapa não assumiu a equipe 

gestora desta escola, sendo indicada para outra Instituição Educacional.   Neste 

caso, outra equipe gestora assumiria a direção em 2008, indicada pela DRE ï GAMA 

(equipes gestoras do banco de reserva).  

2008 ï Pelas leis da Gestão Compartilhada, a equipe gestora foi indicada, 

pela DRE (Diretoria Regional de Ensino). O professor Carlos José de Oliveira Bonfim, 

como diretor e o professor Amaral Rodrigues Gomes como vice-diretor. Ao final do 

ano, houve nova eleição para diretores, dentro do processo, para esta escola e o 

professor Amaral Rodrigues Gomes, então vice-diretor, concorreu à chapa única, 

juntamente com o professor Divino Oliveira Lima, com vice-diretor. Eleitos, 

assumiriam a direção em 2009. O professor Amaral assumiu a direção, com o vice-

diretor o professor Divino.  

2010 ï O professor Amaral continuou na direção, mas em meados do mês 

de fevereiro deste mesmo ano renunciou ao cargo. Assumiu seu lugar o Professor 

Divino Oliveira Lima. Como vice-diretora ficou a professora Maria Regina de Souza 

Barbosa Matta, que permaneceram no cargo até o final do ano. 

2011 ï Assumem a direção desta instituição educacional a professora 

Mônica Santos da Costa e o vice-diretor o professor Marcos Antonio Araujo da Silva. 

Em julho de 2011, o então vice-diretor Marcos Antonio pediu exoneração 
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do cargo e foi substituído pela professora Maria Regina de Souza Barbosa Matta. 

Permaneceram no cargo até o final do ano. 

Em 2012 a professora Mônica permaneceu na direção do cargo até 

agosto. Pediu exoneração do cargo. Assume o seu lugar a professora Solange 

Regina Dias de Oliveira Vilara, como diretora interina e posteriormente, a professora 

Regina Cláudia, eleita no processo de gestão democrática juntamente com o Vice-

diretor Ilderlândio Teixeira de Araújo Permaneceu até o final do ano. Desde a 

inauguração desta escola, este foi o primeiro ano que não houve a tradicional festa 

junina. 

Em 2013 a professora Regina Cláudia continua na direção da escola, 

juntamente com o vice-diretor, Ilderlândio Teixeira de Araújo. 

No início do ano letivo de 2014, a Secretária escolar; Lislene pediu 

exoneração do cargo de chefe de secretaria. Em seu lugar assumiu Andrea Beatriz 

dos Santos. 

No ano de 2014 permaneceram na equipe gestora, Regina Cláudia 

(diretora) e Ilderlândio (vice-diretor). Em outubro o vice-diretor pede exoneração do 

cargo e em seu lugar assume a professora Lúcia Moreira de Jesus Terra, que 

permaneceu neste cargo até o final do ano. Ao final deste ano houve uma reunião 

para definição da equipe gestora para o ano de 2015. Os professores e demais 

servidores desta unidade escolar indicaram os nomes da professora Lúcia Moreira 

de Jesus Terra como diretora e a professora Inalda Fonseca Bacelar de Souza como 

vice-diretora. Posteriormente houve uma reunião com direção da CRE ï GAMA, com 

participação da diretora Maria Rita para homologação desta nova equipe gestora. 

Esta unidade escolar não foi informada ou orientada sobre a necessidade de 

realização de eleição desta nova chapa, considerando a legislação do Processo de 

Gestão Compartilhada.    

Iniciamos o ano de 2015 com nova equipe gestora; Lúcia Moreira de Jesus 

Terra como diretora e Inalda Fonseca Bacelar de Souza como vice-diretora. Foi um 

ano difícil para a equipe gestora, considerando a redução do número de profissionais 

nesta equipe.  Não tínhamos o Supervisor Pedagógico, nem Supervisor 

Administrativo. A diretora foi afastada de sua função em decorrência de Licença para 
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Tratamento de Saúde, até o final do ano.  No início do mês de Agosto, o Supervisor 

Administrativo foi nomeado ï Ilderlândio Teixeira de Araújo. Também nesta mesma 

época, descobriu-se que, a atual equipe gestora estava em situação irregular por 

não ter participado de eleição, como prevê o processo Gestão Compartilhada, em 

até cento e oitenta dias após indicação da chapa. Sendo assim, foi realizada uma 

nova reunião com a participação da CRE ï Gama, com a participação da então 

diretora, Cássia para esclarecimento da situação e tomada das providências para a 

regularização desta situação. Nesta reunião ficou definido pela CRE ï Gama que 

após a realização da próxima eleição de diretores que aconteceria em 16 /09 /2015, 

a vice-diretora, professora Inalda Bacelar de Souza seria nomeada como diretora e 

o atual coordenador pedagógico Thiago Pereira Paz seria o vice-diretor, por 

indicação do grupo de professores. Dessa forma, nos próximos cento e oitenta dias, 

a situação ficaria regularizada, conforme artigo 44 da Lei 4751. Essa nomeação não 

aconteceu e a professora Inalda Fonseca Bacelar de Souza continuou como vice-

diretora até o final do ano. 

Em 2016 assume nova equipe gestora; como diretora a professora Andrea 

Verbena Clementino Rodrigues e o Vice- Diretor, Andrey Palhano de Souza, equipe 

indicada pela Coordenação Regional de Ensino do Gama, tendo como Supervisor 

Pedagógico o professor Thiago Pereira Paz.  

Em 2017 assume nova equipe gestora, dessa vez, eleita pelo processo 

de gestão democrática, diretora: a professora Andrea Verbena Clementino 

Rodrigues (continuou no cargo), vice-diretora: a orientadora educacional Virgínia 

Venâncio Xavier Sobrinho Moreira e como Supervisor Pedagógico a equipe 

continuou com Thiago Pereira Paz. O início deste ano letivo foi marcado pela atuação 

da nova equipe gestora na organização dos espaços físicos da escola, com 

pequenas reformas que contribuíram para o bem estar de toda a comunidade 

escolar. Também neste inicio de ano um fato triste abalou a toda a comunidade 

escolar; o falecimento da professora Lúcia Moreira de Jesus Terra em doze de 

Fevereiro. Professora com histórico profissional atuante nesta escola. 

Em 2018 a equipe gestora continuou a mesma - a professora Andrea 

Verbena Clementino Rodrigues (diretora), a orientadora educacional Virgínia 

Venâncio Xavier Sobrinho Moreira (vice-diretora) e como Supervisor Pedagógico a 
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equipe continuou com Thiago Pereira Paz. 

Em 2019 assumiu a equipe Gestora o professor Thiago Pereira Paz (diretor) 

e a professora Evelin Dias Reis dos Santos (vice-diretora) e como supervisora 

pedagógica a professora Ângela Soares Miguel e chefe de secretaria a servidora Ana 

Luciene. Neste mesmo ano aconteceu o processo de eleição na Gestão Democrática e 

Thiago e Evelin foram eleitos nesse pleito para um período de dois anos. A partir de 

2020, após uma busca de reestruturação no ano anterior nas questões estruturais como 

reforma dos banheiros dos alunos e professores e reforma do parquinho, buscaram 

organizar as questões pedagógicas estruturando os planejamentos e priorizando os 

projetos da escola previstos no PPP. Buscou-se organizar os planejamentos e dar 

atenção as sequencias didáticas de forma lúdica e participativa. Algumas dificuldades 

foram enfrentadas, mas as atividades foram realizadas com mais organização e 

empenho dos agentes escolares. 

No ano de 2020, iniciou-se com os planejamentos na temática dos 50 anos 

do aniversário da escola. Desde o encontro pedagógico no início do ano foi feita a 

estruturação do calendário da escola e a avaliação dos projetos da mesma inseridos 

no PPP. Foi evidenciado a importância do ano comemorativo e a inserção da temática 

nas atividades produzidas no contexto escolar, porém após os primeiros dias do início 

do ano letivo fomos acometidos por uma pandemia que até hoje está presente na 

realidade escolar e dimensionada globalmente. A partir de então houve a necessidade 

de adaptações, pois as aulas foram suspensas por um período e retomadas 

remotamente na perspectiva a distância. O ano letivo ficou comprometido assim como 

a aprendizagem. Muitos de nossos alunos têm dificuldades no acesso as tecnologias 

que favorecem esse tipo de aprendizado e outras tem, mas não conseguem manusear 

os mesmos. Atividades impressas foram disponibilizadas para os alunos que não 

conseguiam acesso a plataforma virtual que a SEDF dispôs para o ensino remoto. A 

formação se deu em meio ao processo de acordo com as adaptações necessárias. O 

ano letivo findou-se com menos dias que tiveram que ser revistos mediante legislação 

vigente.  

Ainda em meio a pandemia o ano letivo de 2021 iniciou-se de forma 

completamente remota, com aulas síncronas, assíncronas, e entrega de material 

pedagógico impresso, porém com a experiência do ano anterior e a melhor organização 
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disposta pela secretaria de educação que, desta forma, amenizou os impactos diante 

dos planejamentos, mas ainda muitos alunos e famílias da nossa comunidade 

continuaram enfrentando os obstáculos da educação remota. Até o momento estamos 

nessa perspectiva remota, já que a pandemia relacionada ao covid -19 não foi sanada. 

A categoria da educação aguarda a vacinação para iniciar a retomada presencial da 

escola.  

IDENTIFICAÇÃO DA INSTITUIÇÃO EDUCACIONAL 

Dados da Instituição Mantenedora 

 

Nome Secretaria de Estado de Educação do Distrito Federal ï SEEDF 

CGC 00.394.676/0001-07 

Endereço SGAN 607 ï Projeção D BRASÍLIA ï DF ï CEP 70.850.070 

Endereço 

Eletrônico 

se@se.df.gov.br 

Telefone (61) 3901.1840/ 3901.1842 

Data de 

Fundação 

1960 

Registros Decreto nº 48.297, de 17/06/1960 (FEDF) 

Política 

Pública 

Executar a política educacional do DF, de modo a assegurar a 

eficácia do sistema de ensino oficial 

Secretário 

de Estado 

de 

Educação  

Hélvia Paranaguá 

mailto:se@se.df.gov.br
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 Identificação da Instituição Educacional 

Nome Escola Classe 18 do Gama 

Endereço Quadra 05 AE Setor Sul Gama ï DF 

Telefone 3901.8122 

Endereço Eletrônico ec18.cregama@gmail.com 

Localização Área urbana ï Gama Sul 

Coordenação de 

Ensino 

Coordenação Regional de Ensino do Gama 

Data e Ato de Criação Parecer nº 63 ï CEDF, de 31/05/1971 ï Boletim nº 6 

CEDF 

Turno de 

Funcionamento 

Matutino e Vespertino 

Nível de Ensino Educação Básica (Ensino Fundamental ï Anos 

Iniciais)  

Modalidades de 

Ensino  

Ensino Fundamental de 9 anos ï Anos iniciais 1º 

Bloco ï 1º ao 3º Ano (Projeto BIA ï Bloco Inicial de 

Alfabetização), 2º Bloco ï 4º e 5º Anos e Ensino 

Especial. 

 

 

 

 

mailto:ec18.cregama@gmail.com
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Constituição das Turmas 

¶ 13 turmas no turno matutino (203 alunos); 

¶ 13 turmas no turno vespertino (218 alunos); 

¶ 26 turmas num total de 421 alunos matriculados. 

 

MATUTINO VESPERTINO 

Série Turma 
Quantitativo 

Alunos 

Série Turma 

Quantitativo 

Alunos 

C/E ï TGD A 01 
C/E ï TGD C 02 

C/E ï TGD B 01 
C/E ï TGD D 02 

1º Ano A 20 
1º Ano C 12 

1º Ano B 21 
1º Ano D 19 

2º Ano A 25 2º Ano B 25 

3º Ano A 15 
2º Ano C 26 

3º Ano B 12 3º Ano D 17 

3º Ano C 14 3º Ano E 21 

4º Ano A 15 4º Ano D 15 

4º Ano B 18 4º Ano E 22 

4º Ano C 21 5º Ano C 16 

5º Ano A 27 
5º Ano D 18 

5º Ano B 13 
5º Ano E 23 

TOTAL  203 TOTAL  218 

TOTAL GERAL 421 
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Identificação dos Profissionais da Escola 

Nº Nome do(a) Servidor(a) Matrícula Área de Atuação 

Situação 

Administrativ

a 

01 Thiago Paz 
229.113

-4 
Diretor Efetivo 

02 
Evelin Dias Reis dos 

Santos 

234.060

-0 

Vice-

diretora 
Efetivo 

03 Ângela Soares 

Miguel  

201.825

-9 

Supervisor

a 

Pedagógic

a 

Efetivo 

04 Ana Luciene Costa 

Rodrigues 

225.483

-2 

Chefe de 

Secretaria 
Efetivo 

05 
Vanusia Rocha de 

Souza 

300.805

-3 

Coordenad

or 

Pedagógic

o 

Efetivo 

06 Núbia Nogueira 

Costa  

239.609.

-2 

Coordenad

or 

Pedagógic

o 

Efetivo 

07 
Adriana Andrade da 

Costa 

38.185-

3 

Pedagoga 

EEAA 

Efetivo 

08 Adriana Soares 

Carvalho 

224127 

ï 7 
Professora Efetivo 

09 Ana Lídia da Costa 

Santiago 

6975.39

3-8 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 
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10 Arão Bezerra de 

Araújo 

24.374-

4 

Agente GE 

Copa & 
Efetivo 

11 Carlos Augusto 

Fernandez 

246.121

-8 
Professora Efetivo 

12 
Cláudia Alexandrino 

de Sousa 

26224 - 

2 Professora Efetivo 

13 Flávia Medeiros de 

Melo Rocha 

223.721

-0 
Professora Efetivo 

14 Gleicy Kelly Lopes 

de Carvalho 

6975.31

4-8 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

15 
Inalda Fonseca 

Bacelar de Souza 

483613 

ï 3 Professora Efetivo 

16 
Irenilda Alves da 

Silva 

6975.39

7-0 Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

17 Joacilma de Sousa 

Rodrigues 

8975.42

0-9 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

18 Julior Roberto de 

Moura 

204.173

-1 

Professor 

Readap. 
Efetivo 

19 
Karla Cristina 

Marques Aragão 

246.996

-0 Professora Efetivo 

20 Kênia Pereira da 

Silva 

6976.08

2-9 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 
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21 Liliane Viena 

Noronha 

229.141

-X 

Professora 

Sala de 

Recursos 

Efetivo 

22 Luana Cantanhêde 

Campos 

222675-

8 
Professora Efetivo 

23 Márcia Alves de 

Oliveira Vaz 

6976.17

0-1 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

24 
Maria da Neves 

Pereira de Oliveira 

49.125-

X 

Agente GE 

Conservaç

ão e 

Limpeza 

Efetivo 

25 
Marilândia de 

Oliveira Carmelio 

40.083-

1 

Agente GE 

Copa & 

Efetivo 

26 Mirian Elias de 

Araújo 

6975.79

0-9 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

27 
Nilva de Jesus 

Meireles 

32.299-

7 
Professora Efetivo 

28 
Patrícia da Silva 

Feres 

37.000 -

2 Professora Efetivo 

29 Rafael Rodrigues 

Soares 

246.130

-7 
Professora Efetivo 

30 Raquel Pereira Silva 

Sousa 

241.168

-7 
Professora Efetivo 

31 Rayane Cristiny 

Florêncio Silva 

246.616

-8 
Professora Efetivo 
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32 Regina Mariani de 

Magalhães Vieira 

36.113 -

5 
Professora Efetivo 

33 
Renata Neves 

Cardoso 

212.990

-6 

Orientador

a 

Educacion

al 

Efetivo 

34 Rita de Cássia 

Pereira dos Santos 

22503 - 

7 

Agente GE 

Conservaç

ão e 

Limpeza 

Efetivo 

35 Rosa Helena 

Fernandes Aguiar  

6975.79

4-1 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

36 Rosângela Bezerra 

Oliveira Pereira 

6978.80

7-7 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

37 
Rosimeri Duarte da 

Silva 

37.182-

3 Professora Efetivo 

38 
Sandra Maria dos 

Santos 

32.2115 

ï 6 Professora Efetivo 

39 Suzete Gomes da 

Silva  

6975.76

2-3 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

40 Talita de Sousa 

Costa 

6975.31

0-5 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

41 Vinícius Mahatma 

Cunha de Queiroz 

229.460 

- 5 

Professor 

Educação 
Efetivo 
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Física 

42 Virgínia Sebastiana 

Guimarães Silva 

8975.81

9-0 
Professora 

Contrato 

Tempor

ário 

43 Wellton de Sá 

Oliveira 

225.595 

ï 2 
Monitor Efetivo 

 Identificação dos Membros do Conselho Escolar 

 

SEGMENTO 

 

NOME DO(A) CONSELHEIRO(A) 

Membro Nato 

(diretora) 

Thiago Pereira Paz 

Carreira Magistério 

(Professores) 

Regina Mariani de Magalhães Vieira 

Carreira Assistência à 

Educação 

Wellton de Sá Oliveira 

Comunidade de Pais Francidalva Ferreira Bastos 

 

 Identificação dos Membros da Associação de Pais e Mestre 

 

DIRETORIA 

 

NOME DO(S) MEMBRO(S) 

Presidente Thiago Pereira Paz 

Vice-Presidente Evelin Dias Reis dos Santos 

Secretário (a) Angela Soares Miguel 

Segundo(a) Secretário(a) Claudia Alexandrino de Sousa 

Primeiro(a) Tesoureiro(a) Ana Luciene Costa Rodrigues 

Segundo(a) Tesoureiro(a)  
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Conselho Fiscal (Membros 

Efetivos) 

Francinalva Ferreira Bastos Prado 

Marilândia de Oliveira Carmélio 

Conselho Fiscal (Membro 

Suplente) 

 

Luana Cantanhêde Campos  

Inalda Fonseca Bacelar de Souza 

Núbia Nogueira Costa 

 

Da Caracterização Física da Instituição Educacional 

Trata-se de uma escola ampla, com dois pavimentos. 

Na entrada da escola, visualizam-se do lado direito o parquinho e a quadra de 

esporte. Do lado esquerdo, o estacionamento parcialmente arborizado. 

Pavilhão Inferior: 

¶ 01 secretaria; 

¶ 01 sala da direção; 

¶ 01 sala para o trabalho de supervisão administrativa; 

¶ 01 pátio coberto; 

¶ 01 sala de professores; 

¶ 01 escada; 

¶ 01 banheiro masculino (professor); 

¶ 01 banheiro feminino (professora); 

¶ 01 banheiro masculino (alunos); 

¶ 01 banheiro feminino (alunas); 

¶ 01 banheiro para alunos portadores de necessidades educacionais especiais; 

¶ 01 banheiros para alunos ; 

¶ 01 banheiro feminino (auxiliares da educação); 

¶ 01 banheiro masculino (auxiliares da educação); 



23  

¶ 01 sala de Supervisão e coordenação pedagógica;  

¶ 01 sala para mecanografia que atualmente funciona como uma esp®cie de ñcopaò; 

¶ 02 sala de aula para o Classe Pré-Inclusiva; 

¶ 03 salas de aula 

¶ 01 sala de aula (T1); no projeto original seria a sala de leitura, mas atualmente 

este espaço foi trocado pela sala de número 03 do pavilhão superior por motivos 

pedagógicos, atendendo as necessidades atuais da escola. 

¶ 01 sala de aula (T2); 

¶ 01 depósito de material de limpeza; 

¶ 01 sala para os auxiliares da educação; 

¶ 01 cantina 

¶ 01 depósito para a merenda escolar; 

¶ Espaço reservado para área verde e outras atividades (nos fundos da escola). 

Pavilhão Superior: 

¶ 08 salas de aula; 

¶ 01 sala de leitura; 

¶ 01 sala dividida em dois espaços (Orientação Educacional e Sala de Recursos); 

¶ 01 sala de vídeos e outras reuniões pedagógicas; 

¶ 01 sala para a Equipe Especializada de Apoio à Aprendizagem ï EEAA. 

¶ 01 banheiro feminino (alunas); 

¶ 01 banheiro masculino (alunos); 

¶ 02 depósitos para material (patrimônio). 
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